

**Antrag Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 7.6.2007
Kündigung der Mitgliedschaft im Nordland-Autobahn-Verein**

Die Stadt Lüneburg ist Gründungsmitglied des seit 1969 bestehenden Nordland-Autobahn-Vereins.

Der Verein setzt sich mit dem Ausbau des überregionalen Straßennetzes auseinander.

In den letzten knapp 40 Jahren wurden eine Vielzahl von Projekten diskutiert und in ihrer Realisierung begleitet.

Im Rahmen der Mitgliedschaft besteht die Möglichkeit sich zwischen den Mitgliedsstädten und Landkreisen sowie mit den Industrie- und Handelskammern aus Schleswig-Holstein, Hamburg und Niedersachsen auszutauschen und Informationen zu erlangen, die für die weitere Entwicklung der Infrastruktur auch in der Region hilfreich sind. Dabei befasst sich der Verein mit Straßenbauprojekten im gesamten norddeutschen Raum und mit Verbindungen nach Skandinavien.

Der jährliche Mitgliedsbeitrag beläuft sich auf 102,-€.

Seit 1999 wird die Stadt Lüneburg im Verein von Frau Schröder-Ehlers vertreten.

Nach der Satzung des Vereins ist bis zum 30. Juni eine Kündigung zum Jahresende möglich.

Die Verwaltung empfiehlt jedoch, an der Mitgliedschaft festzuhalten.

Es sollte allerdings dem Verein vorgeschlagen werden, in Anbetracht der Entwicklungen der letzten Jahre einen zeitgemäßerem Namen für zu wählen, der dem eigentlichen Ziel gerechter wird.


Schröder-Ehlers